STAL DÍA

'COSAS DE NIÑOS'. La ONG
Save the children, en colaboración
con la Consejería de Salud y Bienes-

tar Social, ha traído a la capital la muestra interactiva *Cosa de niños*. A través de ocho paneles, los pequeños se forman en derechos sobre la infancia. En un mensaje de protección, pero también de res-

ponsabilidad y solidaridad, los escolares aprenden a defender sus intereses y a ser sensibles con las injusticias que viven sus iguales en el tercer mundo. Esta exposición coincide en el tiempo con el vigésimo aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño, el tratado internacional más ampliamente ratificado en la historia. Con sus 54 disposiciones y los protocolos facultativos que la acompañan, articula un conjunto de derechos sobre la base de cuatro principios fundamentales: la no discriminación, el interés superior de la infancia, el derecho a la vida, la supervivencia y el desarrollo, y el respeto por la opinión y participación de los niños y niñas. / R. S.

✓ PROYECTOS QUE SOLICITARÁ EL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL PARA EL SEGUNDO PLAN E

EJE DE LA SOSTENIBILIDAD

➤ Reforma de los accesos de la carretera de Toledo. Se trata de la regeneración urbana y la construcción de una zona de ocio infantil y familiar, en el entomo de la Puerta de Toledo. Se va a mejorar la accesibilidad de la entrada a Ciudad Real por la esta carretera y se creará una zona de ocio. Costará 2 millones de euros.

➤ Centro de animales. La construcción de un nuevo centro integral de acogida de animales, al que se destinarán 300.000 euros, es otro de los proyectos y estará ubicado en los terrenos próximos al Embalse del Vicario.

► Mejoras en la Playa del Vicario. Para el Complejo del Vicario se ha elaborado un proyecto con una cuantía de 250.000 euros para la mejora y adecuación de sus infraestructuras deportivas y de ocio.



La carretera de Toledo será sometida a reformas

Iluminación y eficiencia energética. El Ayuntamiento destinará 400.000 euros para proyectos de iluminación y eficiencia eléctrica con el objetivo de cambiar y mejorar la iluminación viaria, así como fomentar el ahorro.

► Redes de abastecimiento. El Consistorio presentará un proyecto para la mejora de distintas redes de abastecimiento. El presupuesto de este año será de 400.000 euros y se sumará a los 950.000 que ha invertido este año.

►Zona verde en la carretera de Fuensanta. La adecuación de una zona verde en la carretera de Fuensanta supondrá una inversión de 150.000 euros, un espacio que presenta carencias, como en iluminación.

Infraestructura para jardinería. El Ayuntamiento solicitará un proyecto por valor de 300.000 euros para mejorar las instalaciones del servicio municipal de parques y jardines, de cara a centralizar su trabajo y su eficiencia.

► Herramienta para la gestión energética. Solicitará la redacción de unos proyectos que permitan que el Ayuntamiento disponga de una herramienta para la gestión de la energía de forma eficaz y posibilitará el ahorro.

EJE DE MODERNIZACIÓN DE LA CIUDAD

Centro de control del tráfico. Se creará un centro de control y gestión del tráfico, se instalarán videocámaras en diferentes puntos de la ciudad para mejorar la segundad ciudadana, y los parques y espacios públicos se convertirá en zonas. Wifis gracias a la tecnología que utiliza el centro. Inversión: 791.844 euros.

Paradas informatizadas de bus. La creación de paradas de autobús informatizadas costara 300.000 euros y permitira mejorar la gestión del transporte público de la ciudad y de los tiempos de espera de los ciudadanos.

Sistemas de telecomúnicaciones: La adquisición de equipos de telecomunicaciones, por 300.000 euros, permitirán que la televisión municipal se adapte a la era digital y dejeratrás la era de la televisión analógica.

ELE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Sistema de medición de la opinión. Destinarán 200.000 euros para la puesta en marcha de un sistema de medición continuada de opinión ciudadana, que consiste en la ubicación de pantallas táctiles en edificios municipales para que los ciudadanos puedan opinar y hacer consultas on-line al Ayuntamiento. En algunas ciudades lo denominan 'opinómetro'.

Centro Cívico del barrio de Nuevo Parque. La construcción de un centro cívico en el barrio de Nuevo Parque, está cifrado en 400.000 euros y responden a una petición de los vecinos. Previsiblemente se ubicará entre las calles Italia y Alemania.

➤ Reformas en el Ateneo Cultural. Otra cantidad de 400.000 euros permitirá reformar el antiguo casino, actual, Ateneo Cultural, para fomentar la participación de las organizaciones culturales.

Equipo de Gobierno y PSOE pactan colaborar en el plan y dos proyectos para La Granja

Ambos partidos alcanzaron un acuerdo en el pleno tras hacer un receso de media hora, el primero que se produce desde abril de 2007

• Consensuaron la elaboración de un proyecto de eficiencia energética para La Granja, que se suma a los previstos por el PP, y la redacción de un plan actuación para dicho barrio mediante el gasto corriente.

M. L. / CIUDAD REAL

El equipo de Gobierno local y el Grupo Municipal Socialista llegaron ayer a un acuerdo acerca del Plan E, ya que la oposición presentó ayer en Pleno una moción en la que se recogían sus propuestas para incluirlas en dicho plan y, finalmente ambos grupos pactaron una colaboración mutua y dos proyectos específicos para el barrio de

La Granja, que carecía de actuación concreta.

No obstante, para llegar a ese punto de entendimiento hizo falta un receso de una media hora (en principio estaba previsto para quince minutos), y que puede calificarse casi de histórico, ya que el último que receso en el Pleno del Ayuntamiento se produjo en abril de 2007, con motivo del reglamento de saneamiento de agua.

Previo al paréntesis, el concejal socialista Agustín Espinosa informó de que el grupo había elaborado más de 20 propuestas que perseguían, principalmente, la reactivación económica, por lo que hizo un llamamiento a la «sensibilidad» del Grupo Popular para que las acogiera. Por su parte, el portavoz del equipo de Gobierno, Francisco Cañizares, indicó que las propues-

tas del PSOE excedían en casi el doble el presupuesto previsto para inversiones y les animaba a acogerse a los proyectos del equipo de Gobierno porque coincidían en muchas acciones.

Espinosa explicó que echaba de menos varias actuaciones por parte de los populares y solicitó un receso para que hablaran ambos grupos, ya que hasta entonces no lo habían hecho con tal motivo.

El resultado fue el acuerdo para reconocer la colaboración del PSOE en el Plan E y la elaboración de un proyecto de eficiencia energética en La Granja, que se incluye en los que tenía previsto el PP. Además, acordaron que utilizando el dinero que se destinará a gastos corriente (20% del total) se elabora un plan de actuación en La Granja por parte de Bienestar Social.

Rosa Romero Alcaldesa de Ciudad Real

[77]

Son proyectos que necesita la ciudad y responden a nuestro compromiso con los ciudadanos



